

Fecha: 10-01-2025
 Medio: La Tercera
 Supl.: La Tercera
 Tipo: Noticia general
 Título: Ola de incendios en Los Angeles golpea a Hollywood y afecta a las celebridades

Pág.: 41
 Cm2: 678,0
 VPE: \$ 6.745.130

Tiraje: 78.224
 Lectoría: 253.149
 Favorabilidad: No Definida



► Hay más de 4 mil hectáreas consumidas en Los Angeles y se ha evacuado a más de 150 mil personas de distintos sectores.

Ola de incendios en Los Ángeles golpea a Hollywood y afecta a las celebridades

Se reportan miles de evacuaciones, incluyendo a chilenos radicados en Estados Unidos, como Beto Cuevas y Leonor Varela, quienes se vieron afectados por los incendios. “La situación es crítica”, detalló el cantante. Además, la contingencia obligó a suspender las grabaciones de varias producciones como Grey’s Anatomy o el programa nocturno de Jimmy Kimmel.

Fabián Hernández S.

Con más de 4 mil hectáreas consumidas y la evacuación de más de 150 mil personas de distintos sectores de Los Angeles, la actual ola de incendios ha sido una de las tormentas de fuego más destructivas que se recuerdan en el estado de California.

Los devastadores incendios forestales que están asolando el enclave lleno de celebridades de Pacific Palisades y otras áreas han obligado a detener las producciones en Los Angeles, también a cancelar varios eventos de la temporada de premios que se iban a llevar a cabo en la semana. Los premios Critics Choice, que originalmente se iban a celebrar este domingo en Santa Mónica, se han pospuesto al 26 de enero.

“Esta tragedia que se está desarrollando ya ha tenido un profundo impacto en nuestra comunidad. Todos nuestros pensamientos y oraciones están con quienes luchan contra los devastadores incendios y con todos los que se

han visto afectados”, dijo el director ejecutivo de los premios Critics Choice, Joey Berlin, en un comunicado.

Los Critics Choice Awards iban a ser la segunda gran entrega de premios televisada de Hollywood durante esta temporada, después de los Globos de Oro realizados el pasado domingo 5 de enero. La ceremonia se iba a realizar en The Barker Hanger, un lugar en Santa Mónica, no lejos de Pacific Palisades, donde el fuego ha destruido al menos 1.000 estructuras y quemado más de 5.000 acres (2.000 hectáreas aproximadamente). Las órdenes de evacuación también han llegado a los residentes de Santa Mónica, donde se iba a celebrar la entrega de premios. Pacific Palisades y Malibú son conocidas por sus exclusivas propiedades.

Muchas producciones de Hollywood también se han visto obligadas a detener sus rodajes, en medio de la contingencia. Según The Hollywood Reporter, más de una docena de programas que se filman en Los Angeles han

detenido su producción, incluidos Grey’s Anatomy, Hacks, Suits L.A., NCIS y The Price Is Right. Los programas nocturnos, como Jimmy Kimmel Live! de ABC y After Midnight de CBS, también dejarán de producirse el miércoles, según Variety, que informa que la situación será monitoreada para los programas del jueves.

El incendio comenzó el martes en Pacific Palisades, antes de extenderse a partes de Malibú y Santa Mónica durante la noche. El miércoles por la noche surgió otro incendio, llamado Sunset Fire, el cual se desató en Hollywood Hills poniendo en peligro el emblemático Hollywood Bowl, entre otros destinos turísticos de Los Angeles. El jueves por la mañana, se levantaron todas las órdenes de evacuación después de que los bomberos lograran controlar el incendio.

Los chilenos afectados por los incendios
 El cantante y líder de La Ley, Beto Cuevas publicó en su perfil de Instagram un relato de lo

que está sucediendo en California por los incendios que azotan a varias partes de California. Cabe recordar que el artista está radicado en Estados Unidos hace mucho tiempo.

“Los Angeles vive un infierno inesperado que mantiene a miles de residentes en vilo. Los incendios, avivados por un sistema de vientos Santa Ana que alcanzan ráfagas de hasta 80 millas por hora, están arrasando sectores emblemáticos como Pacific Palisades, Malibú y Pasadena”, indicó.

“En Sherman Oaks, donde me encuentro, llevamos desde anoche sin electricidad. Aunque es una medida preventiva frente a la crisis, el corte eléctrico añade una sensación de incertidumbre a un panorama ya tenso. Con solo el 39% de batería en mi teléfono, intento mantenerme conectado para compartirles lo que sucede desde mi hogar, que, afortunadamente, aún no ha sido amenazado por las llamas. Espero que esta tranquilidad permanezca”, agregó.

“La situación es crítica. Los incendios se expanden rápidamente, devorando vegetación y amenazando estructuras, mientras las autoridades emiten nuevas órdenes de evacuación para las áreas más afectadas. El aire está cargado de cenizas, y el olor a humo es un recordatorio constante de la fragilidad de nuestro entorno frente a las fuerzas de la naturaleza” reportó.

Otra afectada fue la actriz Leonor Varela, al igual que Cuevas, público en sus redes sociales lo que estaba sucediendo y como se sentía.

“Estos son mis barrios. Ayer mi hija tuvo que evacuar su escuela. Por ahora no evacuamos nuestra casa aún, pero todo podría cambiar en un instante”, escribió en una historia de Instagram junto con una imagen que refleja la magnitud de los incendios. Hasta ahora, los siniestros han dejado cinco fallecidos y miles de damnificados”.

Leonor Varela que estaba en Chile se tuvo que devolver de forma urgente a Estados Unidos producto de los incendios, comentó que “estar lejos en momentos como este se me hace muy difícil. Pido sus oraciones para la ciudad y comunidad que me acoge hace 25 años en Los Ángeles”.

Más tarde, la intérprete se grabó exponiendo la compleja situación en la que se encuentra junto a su familia. “Acá estoy en el aeropuerto, a punto de partir a Los Ángeles a encontrarme con mi hijita y Lukas (exesposo), que están evacuados. Están bien, por suerte. Yo no puedo volver a mi casa tampoco, porque vivimos al lado de Lukas y estamos en la zona de evacuados”, expresó.

“Es realmente devastador ver lo que pasa. El cambio climático está nuevamente generando situaciones insostenibles. Ha sido un día súper duro. Estoy feliz de poder volver a mi casa y encontrarme con mi hijita, la verdad. Gracias por todos sus mensajitos y preocupación, pero estamos bien, están bien”, añadió.

Finalmente, la actriz señaló “estamos quedándonos en la casa de una amiga muy generosa que nos acoge hasta que podamos volver a nuestra casa. Lo siento mucho por las otras familias que lo han perdido todo. Es un momento muy doloroso”. ●